
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence 276 ND 28

Prix 191 500 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivité Les Plages Mandelieu la Napoule 2 pièces Dans un cadre résidentiel, à

quelques minutes à  pied des plages,  du port,  des restaurants  et  à  deux pas des

berges  de  la  Siagne,  dans  une  résidence  sécurisée  et  gardiennée  avec  piscine,

L'agence Maz Immo vous propose en exclusivité cet appartement traversant de 2

pièces  de  30  m2 environ,  entiérement  renové,  vous  proposant  une  belle  terrasse

profonde  avec  une  très  belle  vue  sur  le  jardins  exposée  au  Sud  /  Est  /  Ouest.  Il

vous  ouvre  ses  portes  sur  une  entrée  avec  un  grand  placard,  un  séjour,  une

kitchenette équipée, une chambre, une salle de ...

Exclusivity  A  few minutes  walk  from the  beach  2  rooms The  residence  is  located

close to  the sea,  golf  course,  and mall.  In  walking distance from the old  town La

Napoule with train station. Concierge, pool Apartment of 30 sqm with terrace and

ideal  sun  exposure.  Very  bright  living-room,  bedrooms  bathrooms,  kitchennette.

For  sale  with  a  collective  parking  lot  closed  in  the  residence.  Perfect  location.

Miscellaneous: Reading and rest room, ping-pong tables, covered bicycle storage

available in the residence.The residence was renovated in 2019. You can contact

me Ms. Nathalie Debeaux: 06 46 55 10 ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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